



Familias Unidas por Nuestros Desaparecidos Jalisco

Guadalajara, Jalisco a 18 de marzo de 2015

**C. Mtro. Aristóteles Sandoval
Gobernador del Estado de Jalisco
Presente.-**

Ante la nula respuesta de la Fiscalía General del Estado y, por lo tanto, del Gobierno del Estado de Jalisco, hemos tenido que unirnos como *Familias Unidas por Nuestros Desaparecidos Jalisco* para exigir que cada instancia involucrada en trabajar para la búsqueda de nuestros familiares haga lo correspondiente.

Nos encontramos en una situación desesperada, primero porque nosotros no pedimos vivir este infierno y después porque en la búsqueda de nuestros hijos, nos hemos tenido que enfrentar con Instituciones escasamente preparadas para combatir la desaparición de personas y no digamos en Derechos Humanos y trato a víctimas.

Ya que nuestra única finalidad es encontrar a nuestros hijos, sepan ustedes que no desfalleceremos, que no dejaremos de seguir en su búsqueda y tampoco en exigir que las autoridades de todos los niveles de gobierno lleven a cabo las acciones para que logremos encontrarlos.

Hemos solicitado a la Fiscalía General del Estado de Jalisco a través de la Fiscalía en Derechos Humanos y en presencia del Licenciado, Juan Francisco García Santillán, Delegado de la CEAV en Jalisco, copia de los expedientes de nuestras denuncias y nos han sido negados a pesar de que claramente la LGV

Familias Unidas por Nuestros Desaparecidos Jalisco
fundej@hotmail.com
@fundej



Familias Unidas por Nuestros Desaparecidos Jalisco

nos da ese derecho. Queremos saber el estado de la investigación de cada caso (si es que existe una). Queremos respuestas y también acciones que conduzcan a esclarecer las desapariciones.

Es por esto que exigimos ser recibidos por usted, Gobernador del Estado, para que en un claro ejemplo de querer resolver esta situación, gire instrucciones para crear políticas que terminen con la indolencia, omisión y dilación de los casos de desaparecidos en Jalisco.

Estas son primordialmente, las acciones que exigimos:

1. Que la Fiscalía General del Estado de Jalisco **entregue copia del expediente** a cada una de las familias que levantaron denuncia por desaparición.
2. Que el Instituto Jaliscienses de Ciencias Forenses **llame a todas las familias denunciantes para proceder a tomar muestras de ADN y que entregue a las familias copia de los resultados.**
3. Que la Agencia del Ministerio Público 12/C, especializada en desapariciones, **sea completamente renovada y reubicada a un sitio más céntrico y seguro.** También se pide que ésta cuente con un mayor número de ministerios públicos y policías investigadores asignados.
4. Que de **inmediato se cree una Unidad de Búsqueda Rápida** ya sea para casos recientes como para casos antiguos. Búsqueda en sitio, revisión de



Familias Unidas por Nuestros Desaparecidos Jalisco

cámaras, solicitud de sábanas a compañías de telefonía celular, interrogación de testigos hasta búsqueda en fosas.

5. Que **Alerta Amber Jalisco se vuelva una herramienta de ayuda y búsqueda inmediata con amplia difusión en redes sociales y medios de comunicación** sin dejar fuera ningún caso de desaparición de menores.

6. Que la Fiscalía General del Estado de Jalisco **haga pública la información de desapariciones en Jalisco por género, mes, año, municipio y delegación desde 2006 a la fecha**, en la que se aclare puntualmente los casos de aquellas víctimas a las que la Fiscalía considera como “encontrados”.

7. Que la Fiscalía General del Estado de Jalisco **firmé acuerdos con compañías de Telecomunicaciones para tener acceso de una forma rápida a las sábanas de llamadas mediante un protocolo claro que los ministerios públicos sean capaces de comprender**.

8. Que se termine de una vez por todas la revictimización de la que somos objeto en declaraciones de voceros de la Fiscalía y del propio Fiscal General cuando se refiere públicamente a las víctimas y a los motivos por las que desaparecieron. Decir que las mujeres se van con el novio en un estado en el que no se combate la Trata de Personas es simplemente inaceptable.



Familias Unidas por Nuestros Desaparecidos Jalisco

Como Gobernador del Estado es su responsabilidad proteger a los Jaliscienses, cosa que no ha ocurrido ya que las desapariciones continúan en aumento como lo demuestra la información con la que contamos.

Queremos que **el interés que mostró en la glosa de su Informe pasado se haga realidad para nuestras familias sin dilación, sin violar nuestros derechos y garantizándonos nuestro derecho a acceder a la justicia** y su obligación a que este delito de lesa humanidad no se repita nunca mas.

En espera de su respuesta lo saludamos y le pedimos nos reciba personalmente para atender cada una de las demandas que aquí le hemos planteado.

Atentamente

Familias Unidas por Nuestros Desaparecidos Jalisco